
社員と共に
育つ会社で
未来を拓こう！
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特別記念講演

ハロルド・ジョージ・メイ 氏

オランダ生まれ。少年期は日本や米国、インド
ネシアなどオランダ国外で長く過ごした。
ニューヨーク大学大学院を修了後、ハイネケン
ジャパン、日本リーバ（現ユニリーバ・ジャパン）、
サンスター、日本コカ・コーラ、タカラトミー、
新日本プロレスを経て、現在、アース製薬株式
会社 社外取締役として活躍中。
タカラトミー時代には入社当時赤字経営だった
タカラトミーを立て直し、大幅黒字に転換させ

Ⅴ字回復に導いた。空港にガチャを設置、様々
な企業とのコラボレーション、ライセンスビジネ
スへの注力など、柔軟な発想で次々と新しいこと
を取り入れ、成果を上げる。新日本プロレスで
は初の東京ドーム2日間連続開催など国内外の
動員数を伸ばし、過去最高売上げ、最高利益を
達成した。
著書：『百戦錬磨：セルリアンブルーのプロ経
営者』（時事通信社 2019 年）
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外国人経営者が考えるリーダーシップの在り方

アース製薬、コロプラ、アリナミン製薬、キユーピー、パナソニック 社外取締役、
新日本プロレスリング元代表取締役社長兼CEO
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第 71回　定例 一・一 会　ごあいさつ

昨年は70 周年の定例 一・一会ということもあり、記念
講演とパーティーという構成でしたが、今年は 2 年振
りの分科会も開催いたします。場所も原点に戻って

「北とぴあ」での 開催となります。是 非 、一・一会の
本来の目的である「研鑽と交流 」の場としてご活 用 い
ただければ幸いです。

2024年の経済環境を見ますと、新型コロナウイルス
感染症の終息と共に、仕事は緩やかに回復基調にある
と言われています。しかしながら、この間での円安等
により物価は上昇。原材料費だけでなく、人件費の増加
にもつながり、中小企業の経営を圧迫しています。また、
株価、為替相場が乱高下するなど、先の読めない景気
動向が続きます。

私たち中小企業の経営者は自社を維持発展させてい
かなければなりません。少子高齢化が進み、人財の確
保が難しくなってきている現 在 、「人財の育成と確保 」
をしつつ、「 DXの推進による業務効率化 」などの新し
い考え方も受け入れていかなくてはなりません。

この現在の状況を乗り越えていくためには不易流行
の精神で「変えてはならない本質」と「新しい変化を取り
入れていくこと」の両方を見据えながら、経営者自らが
変わり、社員と共に育つことで、自社の変革に取り組む
ことが必要と言われております。

今回は、記念講演に多数の国内企業・外資企業での
経営経験をお持ちのハロルド・ジョージ・メイ氏をお招
きしました。数々の企業で「変革」を起こしてきた氏 に、
私たち経営者が持つべきリーダーシップについてどうあ
るべきかを解りやすく明快にご講演頂きます。一・一会
会員の皆さまの経営のヒントとなれば幸いです。

中小企業は変革や挑戦によりまだまだ伸びる可能性
を秘めています。皆さまと共に希望の持てる未来を創っ
ていきます！

多数の皆さまのご参加を心よりお待ちしております。

共育で新たな未来へ

一・一会　会 長

第一経理　代 表

明石 康徳
大澤 一弘
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社長の子供は生まれたときから
二代目なのか、どうして社長という
職業を選んだのか。

本分科会では、幼少期から鉄筋屋
として育てられた株式会社信商の中木
社長と、父が営む製造業の会社に
教育業界から転職し4年前に事業を承継したフジックス
株式会社の大野社長に、当時の心境や実体験を交えな
がら、今お二人が考える「社長」、「経営」について対談
形式でお話しいただきます。

内憂外患の絶えない現代で社長として生きる仲間に
向けた、お二人の熱いエールをぜひ会場でお受け取りく
ださい。

建設業において、求人を出
してもなかなか人材が集まら
ないという悩みはよく耳に
します。求人の重要性は分
かっていても、やみくもに求人を出せばいいわけでは
ないのが難しいところです。

本分科会では、｢ 職人酒場｣ というイベントを通じ、
全国の中小建設業経営者と接し、サポートしてきた
髙木氏（クラフトバンク株式会社 ）を講師に ｢人手不足
に 悩む経 営 者 が 理 解 す べ き 採 用市況 ｣ ｢求 人 を 出 す
ターゲット層｣ ｢採用の成功事例｣ 等についてご講演い
ただきます。目から鱗の求人戦略は必聴です。

昨 今、人材不足に悩まれている経
営者の方は多く、外国人労働者を雇
用されている会社も珍しくなくなっ
てきました。そ の 一 方 で 外 国 人 を
雇用するうえで重要な入管法は法改正によって厳し
くなり、様々な問題が生じてきます。外国人労働者を
実際に雇用するまでにどのようなことに注意すればいい
のかわからない方も多いのではないでしょうか。

本分科会では、在留資格制度の概要や外国人を採用
する際確認すべきポイントについて、行政書士の大塚
先生にご講演いただきます。

この度｢相続＆事業承継
で 頼りになるプロフェッ
ショナル 2024 年版　セレク
ト10 0 ｣（ダイヤモンド 社
刊 ）に、相続・事業承継に
強いエキスパートとして掲載されました。

相続税の調査では、財産内容について思いもよらぬ
指摘を受けることがあります。また事業承継では、後継
者の選定や経営権（ 株式 ）の移転・社内外に対しての周知
等、やらなくてはいけないことが多岐に渡ります。

本分科会では、経験豊富な弊社社員が、相続や事業
承継の現場で実際にあったトラブルや税務調査の事例な
ども交えながら、皆さまが安心して未来を迎えるため
のヒントをお伝えします。

未来に繋げる私の生き方 建設業の人手不足：
人材争奪戦を生き残る採用手法

外国人雇用と法制度
～経営者が知っておきたい世の中の動き～

現場が語る！ 相続税調査と
事業承継のリアルストーリー

株式会社　信商
代表取締役　中木 由美子 氏
フジックス　株式会社
代表取締役　大野 正孝 氏

クラフトバンク株式会社
クラフトバンク総研　所長
髙木 健次 氏

フェロー行政書士事務所
大塚 香織 氏

第一経理／税理士　新井 裕司
第一経理　碓井 清貴　　第一経理　野田 聖羅

第 1分科会 第 2 分科会

第 3 分科会 第 4 分科会

W o r k s h o p
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第一経理／第一経理　一・一会　〒 171-0022 東京都豊島区南池袋 1–13 –2　
TEL : 03-3980-9211 FAX : 03-3980-9533

参加者名 役職 記念講演・総会
希望分科会

懇親パーティー
第１希望 第２希望

参加　・　不参加 参加　・　不参加

参加　・　不参加 参加　・　不参加

参加　・　不参加 参加　・　不参加

企 業 名

電話番号 　　　　　　（　　　　　　　　）

住　所
〒

申込先

No.

第一経理　ー・ー会事務局

申込方法 お申込は、事務局宛てに参加申込書をFAX 、または第一経理担当者までご連絡ください。
または、右記 QRコードからもお申込みいただけます。

FAX : 03-3980-9533

※個人情報の取り扱いについて : 当社では、情報の安全管理を重要な社会的責任であると認識し、厳重な個人情報の管理を行っており、お客様の個人情報については上記の目的
以外に利用することは、決してございません。

2024年 11月22日　　第71回 定例 一・一 会金
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テーマ

参加費

会　場

会場案内 タイムスケジュール

〇 分科会　16:40～17:40

〇 受付　13：30～

〇 総会　15:45～16:15

〇 記念講演　14:00 ～15:30

〇 懇親パーティー　18:00 ～20:00

〒114-8503　東京都北区王子1–11–1

議案

講師：ハロルド・ジョージ・メイ 氏

総会宣言（案）

第 70 期事業報告及び会計報告
第 71 期事業計画承認の件
および予算案承認の件

5,000円 ＪＲ京浜東北線　
王子駅（北口）より徒歩２分

北とぴあ

地下鉄南北線　
王子駅（５出口直結 ）

都電荒川線　
王子駅前駅より徒歩５分

※開催日の1週間前（11月15日）以降にキャンセルされた
場合、返金はいたしませんのでご了承ください。

※  ・・・東京メトロ（地下鉄南北線）出口


